



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 26 JANVIER 2021

ALEXANDRE DECOUDRE POURSUIT SON RÊVE : LE JEUNE COMÉDIEN EST À L’AFFICHE DU FESTIVAL « TOUTE PREMIÈRE FOIS » À ROUEN !

Passionné de théâtre depuis son enfance, Alexandre Decoudre a touché le public sur la scène du casino Partouche de Forges-les-Eaux en décembre dernier. Le 6 Février prochain, il sera sur scène à Rouen !

C'est grâce au soutien financier de l'association Rêves - et à l'implication des bénévoles de la délégation Seine Maritime - qu'Alexandre a réalisé son rêve le 4 décembre dernier sur la scène du casino Partouche de Forges-les-Eaux, gracieusement réservée par le casino pour cette occasion.

Le spectacle d'Alexandre s'appelle « La Renaissance »... Une « Renaissance » qu'Alexandre a connue grâce à la greffe qui a changé sa vie. Le jeune comédien raconte son parcours et son combat contre la maladie (une insuffisance rénale chronique qui rend sa vie compliquée) et livre une performance originale où le rire et l'émotion s'entremêlent.

Fort de son succès, Alexandre sera présent au Festival « Toute première fois » organisé à Rouen le dimanche 6 février 2022.

Pour réserver vos places : <https://bit.ly/3KGodqu>

A PROPOS DE L'ASSOCIATION RÊVES :

Depuis 1994, Rêves est une association nationale reconnue d'utilité publique. Elle a pour mission d'exaucer les Rêves des enfants très gravement malades. En réalisant leurs vœux les plus fous, ces enfants peuvent s'évader du quotidien et vivre des expériences inoubliables qui les aident à reprendre confiance en l'avenir.

Contact Presse
Frédérique Aymain
Chargée de communication de l'association Rêves
04 74 06 30 01
frederique.aymain@reves.fr